

TEL 233 340 000
FAX 224 313 684
Email Jschool@volny.cz

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び自ら考え、幅広い視野をもち、心豊かにたくましく生きる 児童生徒の育成」

目指す子ども像

「前向きで明るくかしこい子・思いやりのあるやさしい子・ねばり強くたくましい子」

初めて見ました 江戸系あやつり人形



6月1日、**江戸系あやつり人形座**を招いて、平成27年度の第1回目の文化講演会をプラハ日本人学校の体育館で行いました。チェコの伝統文化であるマリオネットは知っていても、多くの子どもたちは獅子舞も日本の人形も初めて見るものが多く、子どもたちみんな興味深く人形劇を見ていました。この体験をきっかけに日本とチェコの人形劇の違い、伝統文化の違いなどに興味をもち、国際社会で活躍できる日本人になってほしいと思います。子どもたちの感想（抜粋）を紹介します。

光る伝統芸能（小学部5年）

江戸系あやつり人形を見るのは、初めてでマリオネットみたいなものだと思っていました。でも、マリオネットよりも人間に似せていて細かったです。劇も昔の言葉が出てきて、江戸でできたのがよく分かりました。390年の歴史があると聞き、昔の人が江戸人形系あやつり劇を楽しんでいたんだなと思いました。また今度江戸系あやつり人形劇を見てみたいです。



安全に気をつけて 充実した学校生活を送りましょう

子どもたちだけの登下校やお友達の家から帰る時、バスやトラムの中で、知らない人に話し掛けられた、嫌な態度を取られたという報告がありました。知らない人にわからない言葉で言われると怖かったり、心配になったり、嫌な思いをすることもあります。まずは、トラブルに巻き込まれることのないようにすることが大切です。バスの路線や時間を変える、保護者や大人といっしょに行動するなど対策の一つです。もし、事件、事故に巻き込まれてしまったなど、緊急事態の時には日本国大使館や警察にもご連絡をお願いします。

緊急下校訓練のまとめ

緊急下校訓練のご協力ありがとうございました。電話連絡から、全校児童生徒のお迎えは1時間以内、帰宅も2時間以内に終わることができました。実施後にいただいた保護者の方のご意見等を検討しましたので、以下のことをお伝えします。帰宅の際、バス停で長時間待つことを避けたい時には、校内で待っていただいて構いません。またお迎えにいらした時、玄関付近が混雑していることがあります、ご案内の声掛けをいたします。わからない時は近くの教員に声をお掛け下さい。